

## Praktik Kuliah Mahasiswa KPI 4B

**KESAMBI, (FC).**- Mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) bukan hanya mempelajari teori saja, melainkan mempraktikkan langsung apa yang telah dipelajari.

Seperti halnya dengan Mahasiswa KPI semester 4B yang baru saja menggelar sebuah event webinar dengan tema Membangun Jiwa Sosial Pada Generasi Milenial.

Sejawat Humanisme Organizer (SEHUOR) merupakan sebuah event yang diadakan oleh mahasiswa KPI

4B sebagai praktik dari mata kuliah Event Organizer.

Acara webinar ini terbuka untuk umum dan gratis, selain itu terdapat doorprize untuk peserta yang aktif.

Berbeda dengan webinar lainnya, SEHUOR melakukan open donasi yang akan diserahkan kepada salah satu panti asuhan di Kota Cirebon pada tanggal 9 Juni 2021. Webinar diadakan dengan sistem semi offline. Pemateri dan panitia melaksanakan event-nya secara offline.

Subhanur Hakim, ketua pelak-

sana webinar kepada FC, Minggu (6/6) mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang turut menyukseskan acara ini baik panitia, peserta, sponsor, maupun media partner.

"Harapan Saya semoga kedepannya bisa merealisasikan acara-acara sekaligus berkolaborasi dengan yang lain," ujarnya.

Selain itu Subhan juga berharap dengan terlaksananya webinar ini tetap terjalinnya solidaritas, kebersamaan dan jiwa sosial kita meningkat, dan apa yang disampaikan pemateri juga bisa kita terapkan pada kehidupan sehari-hari.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Miss Rani yang telah membimbing dalam berjalannya event ini," imbuhnya.

Setelah itu, Rani Ika Wijayanti Dosen Mata kuliah Event Organizer mengatakan, pihaknya mengapresiasi dan juga support kepada panitia. "Webinar ini mendukung upaya mahasiswa guna praktik Kuliah event organizer," ungkapnya.

Dosen IAIN Syekh Nurjati M. Andi Hakim, yang juga sebagai Instruktur Literasi Nasional Kemdikbud RI sebagai pembicara pada webinar ini menambahkan, event ini sebagai evaluasi mahasiswa. Sejauh mana bisa menerapkan ilmu yang didapatkan.

"Kendala setiap acara apapun itu pasti ada, seperti webinar ini peserta terkendala oleh kuota ataupun jaringan, atau panitia yang kurang maksimal dalam mempersiapkan acara. Kedepannya hal ini agar bisa diantisipasi," tandasnya. (Agus/FC)



WAHYU FARZANA Mahasiswa IAIN Syekh Nurjati Cirebon, raih juara lomba desain poster

## Isi Kegiatan, Mahasiswa IAIN Raih Prestasi

**KESAMBI, (FC).**- Wahyu Farzana mahasiswa Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon, memenangkan lomba desain poster yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Komunikasi Universitas Gunung Jati (HIMAKOMUGJ). Tema lomba tersebut adalah Sosialisasi Vaksinasi Covid-19.

Kepada FC Minggu (6/6), Wahyu mengaku perasaannya sangat senang, dan juga tidak menyangka kalau dirinya akan memenangkan lomba tersebut. Di sisi lain, Wahyu juga tetap rendah hati ketika memenangkan suatu penghargaan dan tetap

berusaha menjadi lebih baik lagi.

"Kalau kita punya kegemaran dalam melakukan suatu hal, jangan lupa aksi. Jika kita tidak menunjukkan apa-apa, bakat kita akan terus terpendam, dan tidak akan menghasilkan manfaat dan energi positif. Jangan takut mencoba, teruslah berkarya dan jangan lupa untuk ngopi," ucapnya.

Perlombaan yang diikutinya ini untuk mengisi waktu luang di masa pandemi Covid-19. Dari pada diam tidak menghasilkan apa apa, alangkah baiknya mengikuti berbagai lomba.

"Karena dengan mengikuti lomba, bisa mengembangkan dan mengukur bakat dan minat kita," pungkasnya. (Agus/FC)